

MERCREDI 17 JANVIER 2007

Brest (29)

## Pluie d'été à Hiroshima



Photo Alain Fonteray

En 1993, à l'initiative du Quartz, Eric Vigner avait créé à Brest « La Pluie d'été » en présence de son auteur, Marguerite Duras. L'an dernier, le directeur du CDDB-Théâtre de Lorient a de nouveau mis en scène l'immense écrivaine, disparue en 1996. Il s'est emparé

du texte de « Hiroshima mon amour » et l'a adapté pour le relier à « La Pluie d'été ». C'est ainsi qu'est né le spectacle « Pluie d'été à Hiroshima », créé à Lorient avant d'être applaudi au dernier Festival d'Avignon. Dans un dispositif scénique ori-

ginal, les comédiens jouent les deux histoires bouleversantes : celle de l'enfant qui ne voulait pas aller à l'école et celle du sublime amour d'une nuit.

Mercredi 17, jeudi 18, vendredi 19 et samedi 20 à 20 h 30 au Grand Théâtre du Quartz. 12/17/24 €. 02.98.30.30.10.